I*I Immigration, Réfugiés Immigration, Refugees
et Citoyenneté Canada  and Citizenship Canada

AVIS D’INTENTION A
DE FAIRE UNE DEMANDE EN VERTU DU PROGRAMME DES PRETS AUX IMMIGRANTS

Les préts aux immigrants sont accessibles jusqu’au 4 ao(t 2016 aux ressortissants haitiens
et zimbabwéens admissibles en vertu de la politique d’'intérét public temporaire du 4 février
2016.

Par la présente, j'aimerais/nous aimerions aviser Immigration, Réfugiés et
Citoyenneté Canada (IRCC) de mon/notre intention d’accéder au Programme
de préts aux immigrants pour couvrir les frais de ma/notre demande de
résidence permanente en vertu de considérations d’ordre humanitaire.

Je comprends/nous comprenons qu’'IRCC communiquera avec moi/nous afin
de demander plus d’information dans le but d’évaluer ma/notre demande
d’acceés au programme de préts aux immigrants.

NOTIFICATION OF INTENT
TO APPLY FOR IMMIGRATION LOANS PROGRAM

The Immigration Loans Program is accessible until August 4, 2016 to nationals of Haiti and
Zimbabwe who are eligible to apply under the February 4, 2016 Temporary Public Policy.

I/'we hereby wish to notify Immigration, Refugees and Citizenship Canada
(IRCC) of my/our intent to access the Immigration Loans Program to cover the
application fees for my/our request for permanent resident status based on
humanitarian and compassionate considerations.

I/'we understand that IRCC will communicate with me/us to solicit further
information in order to assess my/our request to access the Immigration
Loans Program.

Demandeur principal / Principal applicant :

Nom complet / Full Name :

IUC/UCI :

Signature : Date :

Conjoint(e) / Spouse:

Nom complet / Full Name:

IUC /UCI :

Signature: Date:

Canada




